

Inicia construcción de sede para Club de Adulto Mayor "Años Dorados" de Maule

Con la entrega oficial del terreno, comienza la cuenta regresiva para la entrega de este centro comunitario. La obra, supervisada por la Dirección de Obras Municipales (DOM), busca brindar un espacio digno y moderno para la participación social de las personas mayores del sector.



Un anhelado avance se concretó esta mañana en el sector de Pueblocillo, con la firma del acta de entrega oficial de terreno para el proyecto "Construcción Centro Comunitario Club Adulto Mayor Años Dorados". Este hito administrativo marca el inicio inmediato de las faenas de edificación.

El proyecto es parte del plan de mejoramiento de infraestructura social de la Municipalidad de Maule, enfocado en descentralizar los servicios y dotar a los sectores rurales y semiurbanos de espacios adecuados para la vida comunitaria.

Ejecución en tiempo récord

Una de las características principales de esta iniciativa es su agilidad operativa. Bajo la supervisión técnica de la Dirección de Obras Municipales (DOM), la empresa a cargo tendrá un plazo de ejecución de 30 días corridos. Esto permitirá que, en apenas un mes, los integrantes del club "Años Dorados" puedan inaugurar sus nuevas dependencias.

Un corazón para la comunidad

La nueva sede no solo funcionará como lugar de reuniones para el club de adultos mayores, sino que se proyecta como un centro neurálgico para Pueblocillo.

Los contenidos publicados en Diario MAULE HOY son de exclusiva responsabilidad de sus autores.